

EKSPOS

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Jul 30, 2023 - 14:07



Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi, 30 Juli 2023 - Pada hari Minggu, Bripka W. Handyan, Bhabinkamtibmas Desa Caringinnunggal, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) sekaligus

sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dengan masyarakat setempat.

Kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB tersebut berlangsung di Kp. Cipicung, Desa Caringinunggal, Kecamatan Waluran. Dalam suasana yang penuh silaturahmi, Bripka W. Handyan bersama masyarakat mendiskusikan berbagai permasalahan dan memberikan himbauan-himbauan penting.

Salah satu fokus utama kegiatan adalah sosialisasi pencegahan TPPO atau Human Trafficking. Bhabinkamtibmas dengan tegas mengingatkan masyarakat agar peka dan waspada terhadap potensi tindak kejahatan tersebut. Apabila masyarakat menemukan tindakan yang mencurigakan terkait TPPO, diimbau untuk segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau pihak kepolisian terdekat.

Selain itu, dalam kegiatan DDS ini, masyarakat diajak untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Bripka W. Handyan menekankan pentingnya kerjasama antara warga dan kepolisian dalam menghadapi kendala keamanan di lapangan.

"Dengan berkoordinasi dengan pihak terkait, baik dalam setiap kegiatan masyarakat maupun dalam mengatasi masalah keamanan, kita dapat menciptakan rasa aman dan damai di Desa Caringinunggal," ujar Bripka W. Handyan.

Dalam kesempatan ini, Bripka W. Handyan juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) sebagai upaya untuk meningkatkan kualitas pelayanan dan keamanan di wilayah hukum Polres Sukabumi.

Kegiatan Door To Door System dan sosialisasi pencegahan TPPO ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Bripka W. Handyan mengucapkan terima kasih atas partisipasi dan peran aktif masyarakat Desa Caringinunggal dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Kapolsek Ciracap, IPTU Tatang Mulyana, SH, menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras Bripka W. Handyan dalam melakukan sosialisasi dan pendekatan langsung dengan masyarakat melalui DDS. Semoga kegiatan ini dapat menjadi contoh positif dalam mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan bersama.